



Der Tod ist nicht das Ende,  
ist nicht die Ewigkeit,  
der Tod ist nur die Wende  
zur ewigen Seligkeit.



Christliches Andenken  
an Herrn

## Franz Zirnwald

welcher am Samstag, dem  
12. Juli 2008, um 10 Uhr an  
den Folgen eines tragischen  
Verkehrsunfalles, versehen  
mit der hl. Krankensalbung,  
im 60. Lebensjahr zu sich  
gerufen.

[www.bestattung-sekora.at](http://www.bestattung-sekora.at), Tel. 02713/8440-0

Für die erwiesene  
Anteilnahme, sei es durch  
Gebet, Blumen oder  
Teilnahme am Begräbnis  
danken wir herzlich.



*So nimm denn meine Hände  
Oh Maria hilf!*